
紅葉が美しくなるこの季節は「芸術の秋」とも言われています。中央区は「芸術のまち」と親しまれていますが、今回は「音楽」をテ
ーマに、世界でご活躍されているさいたま市中央区（旧与野市）出身の森田真奈美さんと近藤区長の対談をお届けします。
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(ジャズピアニスト)×近藤裕司(区長)」 芸術のまち中央区 音楽対談

問合せ 区コミュニティ課　Ｔ840・6021　Ｆ840・6161

こんにちはこんにちは
です区区長長

中央区は「芸術のまち」といわれておりますが、芸術にも様々な分野があり、今月号では音楽を切り口に、中
央区出身で日本を代表するジャズピアニスト森田真奈美さんと対談させていただきました。「日本の唄でジ
ャズる」ライブ本番直前のリハーサル中に押しかけましたが、区内で過ごした中学時代のジャズとの出会い
から、世界を股にかける現在の活動まで、音楽の持つ力やその魅力について熱く語ってくださいました。
11月12日㈯に３年ぶりとなります「中央区区民まつり」を開催します。引き続くコロナ禍により例年に比べ
規模縮小の傾向とはなりますが、「秋のバラフェスティバル」も同時開催とし、十分な感染対策を施しなが
ら、今できる最大限のおもてなしで皆様をお迎えしますので、是非会場に足をお運びください。

紅葉の美しい季節いかがお過ごしでしょうか。 中央区長　近藤裕司

▲森田真奈美さん（写真左）と一緒に

中央区区民まつり当日に、マイナンバーカード申請サポートを実施します。ご希望の方は、QRコード付き申請書をご持参ください。

中央区区民まつりを開催します

マイナンバーカード申請サポートを実施します! 

問合せ 区コミュニティ課　Ｔ840・6020　Ｆ840・6161

問合せ デジタル改革推進部　Ｔ829・1047　Ｆ829・1985

日 時 11月12日㈯　10時～16時　※荒天中止
会 場 中央区役所周辺(下落合)

※ご来場の際は、公共交通機関をご利用ください。
※会場周辺は、交通規制が実施されます。詳しくは、区ホームページをご覧ください。

区長―本格的にジャズ音楽が好きだなって思い始めたのはいつ頃
からですか?

森田さん―通っていた与野東中学校にジャズのビックバンド部が
あったことがきっかけでした。最初はベースを担当していたの
ですが、ベースが上手な後輩がいたので「ピアノ習っているなら
ピアノやれば?」と言われ、その後からはずっとピアノです。
区長―最初に進学した大学は音楽系ではなかったとか。
森田さん―中学生時代に、海外の高校生と一緒にジョイントコン
サートをやったことがきっかけで、語学に興味があったのですが
「何か違うな」と思って、バークリー音楽院へ行きました。
区長―森田さんと言えば、2011年に発表された『I am』が、テレ
ビ朝日「報道ステーション」のオープニングテーマとして有名で
すが。

森田さん―当時、東日本大震災の頃で、特に思い入れのある一
曲です。

区長―プロのジャズピアニストになるのも簡単ではないと思いま
す。ピアノの技術を磨くために、どの様な練習をしましたか?

森田さん―一通りクラシックを弾いていましたし、バークリーに行っ

てからも指の練習を沢山しま
した。ジャズは、とにかく色々
な人の楽曲を聴いて耳コピし
て、聴いて譜面にしたり、何
度も何度も弾いて練習しまし
た。

区長―中央区は「芸術のまち」
でもあります。音楽もその
一つでありますが、今後やってみたいことはありますか?

森田さん―子どもたちとジャズライブ!私も子どもがいるのですが、
なかなかジャズのライブハウスにお子様があんまり来ないので、
昼にあえて子ども向けではない大人のライブを子どもに見ても
らうというようなイメージで、是非実現したいです。
区長―最後に、中央区の皆様へメッセージをお願いします。
森田さん―中央区は本当に住みやすくて、この土地で生まれ育っ
た基盤というか安心感のようなものが、自分の根底にあると思っ
ています。それをベースにして、様々なチャレンジ
をし続けていきたいと思っています。

▲森田真奈美さん（写真左）率いるジャズバンドメンバーのライブ風景

バラの育成相談、塗り絵、折り紙講習など
を実施します。

【同時開催】 秋のバラフェスティバル

会 場 区役所1階ロビー

11月22日㈫（消印有効）までに、はがき(１人１通のみ)で、郵便番号・
住所、氏名、電話番号、市報さいたま中央区版の感想を記載して、
〒338-8686　中央区下落合５-７-10　中央区役所コミュニティ課へ
※当選発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

森田真奈美さんのジャズアルバム
「日本の唄でジャズる」を３名様にプレゼント!

区ホームページでも申し込めます▶

対談の全体は区ホームページへ掲載しています▶

撮影：多賀谷哲也

取材協力： Blues Alley Japan
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会場の運動遊具などを使用し、簡単な運動を行う教室です。
帽子、タオル、飲み物を持参のうえ、動きやすい服装で、直
接会場へお越しください。

※自宅で検温のうえマスクを着用しご参加ください。
※体調不良の方は参加をお控えください。
※雨天の場合は、会場変更や中止になる場合があります。
対　象　おおむね65歳以上の方
問合せ　区高齢介護課　Ｔ840・6068　Ｆ840・6167

すこやか運動教室

会　場 日　　時
与野中央公園 11/７・14・21㈪ 10:00～11:30
与野公園 11/14･28㈪ 14:00～15:30
大戸公園 11/16㈬ 10:30～12:00
八王子公園 11/11・25㈮ 10:00～11:30
保健所前公園 11/４・12/２㈮ 10:00～11:30
鈴谷公民館多目的ホール 11/18㈮ 10:00～11:30

参加
無料

高齢者がいつまでも元気で自分らしく暮らしていけることを
推進するため、体組成計による測定会、口

こ う

腔
く う

についての講演
会や簡単にできる運動の体験会を実施します。

日　時　12月13日㈫　14時～16時
会　場　与野本町コミュニティセンター多目的ルーム（大）
対　象　区内在住、在勤で60歳以上の方
定　員　50人（先着順）
申込み　11月７日㈪～25日㈮に電話、ファクス又はメールで

氏名・住所・電話番号・生年月日を区高齢介護課へ
問合せ　区高齢介護課｠Ｔ840・6067　Ｆ840・6167
　　　　Ｅchuoku-korei-kaigo@city.saitama.lg.jp

「食生活と運動で
パワーアップ！健

け ん

幸
こ う

講座」を
開催します

参加
無料

   

● ボーイスカウトさいたま北地区協議会 ● 与野商店会連合会（北与野・新都心商店会）

日本スカウトジャンボリー秩父で開催 イルミネーションが点灯されます

中央区コミュニティ協議会　「コミ協」からのお知らせ

第18回日本スカウトジャンボリーは8月4日～9
日に、埼玉県秩父市・小鹿野町秩父ミューズパ
ークで開催されました。全国のスカウトと指導
者、その他の参加者を交え2022年東京で開催
予定でしたが、コロナ禍、及びオリンピック・
パラリンピック2020の1年延期の影響で開催困難となり全国5会場のサ
テライト会場での分散開催となりました。また、今年はボーイスカウト
日本連盟は創立100周年を迎え、大会会場は大いに盛り上がりました。
問合せ ボーイスカウトさいたま北地区協議会　井上

Ｔ854・1510  Ｆ711・7764

中央区内にある10商店会の会員事業所およそ260店舗
で構成されている“街の商店会”です。新型コロナウイ
ルス感染症の拡大により積極的に事業を行うことが出
来ませんが、これからも地域と共に住みよい街づくり
に貢献します。
11月中旬頃から翌年２月には区内３か所でイルミネー
ションの点灯も行う予定です。少しでも明るさと元気
をお届けできるように一丸となって取り組みます。
問合せ 事務局（さいたま商工会議所与野支所）

Ｔ855・8011  Ｆ853・2821

福祉に関するさまざまな問題を抱えている方、相談先が分からずに困っている方などを対象に、どのような支援が必要か一緒に考
えます。また、制度やサービスを紹介するほか、適切な部署や関係機関にご案内します。
相談場所　区福祉課内　　受付時間　９時～17時（初回相談は16時30分まで）　※土・日曜日、祝休日、年末年始を除く
問 合 せ　福祉まるごと相談窓口（区福祉課内）　Ｔ840・6052　Ｆ840・6165

福祉まるごと相談窓口をご利用ください

2021シーズンをもって現役を引退した阿部勇樹（現浦和レッズユースコーチ）
の引退試合が11月12日㈯に埼玉スタジアム２〇〇２で開催されます。

【阿部勇樹コメント】
このような機会をいただき大変光栄です。一番のおもいは、試合を観てくださ
るみなさんが楽しみ、笑顔になること。そして僕から、みなさんにパワーを送
りたいと思います。ぜひ楽しみにしていてください。

問合せ　浦和レッズ　Ｔ812・1001　Ｆ840・5503　区コミュニティ課　Ｔ840・6020　Ｆ840・6161

浦和レッズからのお知らせ　阿部勇樹 引退試合開催決定！

詳細は浦和レッズオフィシャルサイトをご覧ください▶

※新型コロナウイルスの影響により、催しの中止や内容を変更する場合があります。詳しくは、市ホームページ又は各問合せへ。


